

Jahreshauptversammlung der Stockschützen des FC Rosenhof-Wolfskofen am 13.11.2014

Abteilungsleiter Markus Judenmann konnte 25 von insgesamt 61 Mitgliedern in der Gaststätte „Alte Schule“ begrüßen. Den Bericht über das abgelaufene Jahr verknüpfte er mit dem Bericht des erkrankten Spielleiter Kurt Paukner. Es wurden im Berichtszeitraum an 9 Eisturnieren und 19 Sommerturnieren teilgenommen, 15 Stockschützen waren hierfür im Einsatz. Die meisten Einsätze hatte Josef Scheinert mit 15, gefolgt von Hans Deinhart, Rudi Landmann und Josef Feldbauer mit je 13 Einsätze. Auf den eigenen Bahnen wurden 5 Turniere und die Vereinsmeisterschaft im Zielschießen ausgetragen. Die Trainingsbeteiligungen mittwochs und freitags waren recht ordentlich. Im Winter 13/14 spielte die erste Mannschaft in der Landesliga Nord und erreichte Platz 9 von 26. Wegen Auflösung der Landesliga muss sie im diesem Winter in der Bezirksliga antreten. Die zweite Mannschaft spielt in der Kreisoberliga. Im Sommer dieses Jahres spielten beide Mannschaften die Meisterschaft in der Kreisliga. Die Mannschaft Markus Judenmann, Michael Judenmann, Josef Scheinert, Rudi Landmann belegte Platz 2 und stiegen somit in die Kreisoberliga auf. Die Jugendlichen Thomas Schwarz, Mathias Minin und Jonas Strohmeier belegten gute Plätze bei der Kreismeisterschaft Zielschießen und konnten in der Bezirksmeisterschaft antreten. Bei den Herren konnte sich Josef Feldbauer ebenfalls für die Bezirksmeisterschaft qualifizieren.

Unerfreulich ist, dass immer wieder Sachbeschädigungen, Einbrüche und Diebstahl bei der Sportanlage angezeigt werden müssen. So wurden heuer sämtliche Kupferdachrinnen von allen Gebäuden geklaut und erst vor 14 Tagen wurde die Garage der Fußballabteilung aufgesprengt und der Rasentraktor mitgenommen. Erfreulich ist, dass der Gemeinderat den Beschluss fasste, nächstes Jahr die Zufahrtsstraßen zum Sportgelände zu teeren. Für die Wintersaison hat die Abteilung 9 neue Laufsohlen angeschafft. Auch eine neue Kommode für die Stockhütte wurde in Auftrag gegeben. Judenmann dankte allen für ihr Engagement, insbesondere denjenigen die die Stockhütte und Sportanlagen pflegen und instand halten.

Kassier Anton Wiesbeck gab einen Überblick über die Finanzen der Abteilung. Die größten Einnahmen waren die Mitgliedsbeiträge und die Bandenwerbung. Auch das Ausrichten von Turnieren wirkt sich positiv auf die Vereinskasse aus.

Judenmann ehrte die Vereinsmeister im Zielschießen und übereichte Geschenkgutscheine. Bei den Jugendlichen siegte Thomas Schwarz mit 118 Punkten. Bei den Damen belegte Heidi Platten mit 88 Punkten den ersten Platz. Bei den Herren siegte Siegfried Alber mit 137, vor Helmut Beer mit 133 und Ludwig Judenmann mit 124 Punkten.

Für die bevorstehende Wintersaison stehen noch folgende Turniere auf dem Plan: 30.11. Bischofshof-Turnier (Donau-Arena), 14.12. Meisterschaft Bezirksliga (Weiden), 04.01.2015 Kreispokal Herren (Donauarena), 11.01. Herrenturnier EVR (Donauarena) und 18.01. Meisterschaft Kreisoberliga (Donauarena). Judenmann wünschte allen Mannschaften viel Erfolg.

Vereinsvorsitzender Heribert Stempfhuber dankte den Stockschützen für ihre Aktivitäten. Sein besonderer Dank galt den Mitwirkenden und Mitorganisatoren bei der diesjährigen Dorfolympiade.

In seiner Vorschau gab Markus Judenmann bekannt, dass bei passender Witterung wieder eine Gemeindemeisterschaft-Eis, auf dem Roither See abgehalten wird.



Sieger Vereinsmeisterschaft
Zielschießen 2014

vl. Heidi Plattner, Siegfried
Alber, Helmut Beer, Ludwig
Judenmann, Markus Judenmann